

Von: Donnerstag, Petra [mailto:p.donnerstag@schulen.ladadi.de]
Gesendet: Donnerstag, 27. Juni 2013 11:04
An: Kühn, Sabine
Betreff: AW: von G8 zu G9

Sehr geehrte Frau Kühn,

vielen Dank für Ihre Mail.

Die internen Gremienbeschlüsse waren wie folgt:

1. Schulkonferenz am 2. Mai 2013
2. Gesamtkonferenz am 20. März 2013
3. Schulelternbeirat am 3. Juni 2013
4. Schülervertretung am 10. April 2013

Sobald uns die schulfachliche Stellungnahme des Staatlichen Schulamtes Darmstadt (SSA) vorliegt, werden wir sie an Sie weiterleiten.

Mit freundlichen Grüßen

U. Simon-Nadler